

Consejería, a las doce horas del tercer día hábil siguiente al de finalización del plazo de presentación de proposiciones.

Mérida, 4 de julio de 1996.—El Secretario General Técnico, P.O. 3-8-95, PEDRO BARQUERO MORENO.

ANUNCIO de 5 de julio de 1996, para la contratación de la consultoría y asistencia para la realización de un Estudio Geomecánico en la parcela de ubicación del Pabellón Polideportivo Multiusos de Cáceres.

La Consejería de Educación y Juventud de la Junta de Extremadura ha resuelto anunciar a pública licitación, por procedimiento abierto, mediante concurso, y vía de urgencia, la consultoría y asistencia para la realización de un Estudio Geomecánico en la parcela de ubicación del Pabellón Polideportivo Multiusos de Cáceres, con las siguientes características:

Presupuesto de licitación: 4.843.000 Ptas. (IVA incluido).

Plazo de ejecución: Un mes.

Clasificación requerida:

GRUPO	SUBGRUPO	CATEGORIA
I	I y 2	B

El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y Técnicas estará de manifiesto en la Consejería de Educación y Juventud, en su Secretaría General Técnica, Sección de Contratación y Régimen Interior, C/ Santa Julia, n.º 5 de Mérida.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: Se dirigirán a la Secretaría General Técnica de la Consejería de Educación y Juventud. El plazo de presentación de proposiciones finalizará a las catorce horas del decimotercer día natural, contado a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el D.O.E., en el Registro General de esta Consejería, en el domicilio anteriormente reseñado.

En caso de que las proposiciones sean enviadas por Correo, deberá comunicarse de forma fehaciente a esta Secretaría General Técnica, antes de que expire el plazo de presentación de las mismas.

La Mesa de Contratación tendrá lugar en las dependencias de esta Consejería, a las doce horas del tercer día hábil siguiente al de finalización del plazo de presentación de proposiciones.

Mérida, 5 de julio de 1996.—El Secretario General Técnico, P.O. 3-8-95, PEDRO BARQUERO MORENO.

CONSEJERIA DE CULTURA Y PATRIMONIO

RESOLUCION de 15 de junio de 1996, de la Secretaría General Técnica, por la que se anuncia licitación de las obras mediante concurso, por el sistema de prodecimiento abierto.

Objeto: Redacción Proyecto de Restauración de la Plaza de Toros de Jerez de los Caballeros.

Presupuesto de licitación: 5.000.000.

Plazo de Ejecución: 4 meses.

Fianza Definitiva: Dispensada, en virtud del artículo 36.2 de la Ley 13/1995.

Exposición del Pliego: El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares, estará de manifiesto en la Consejería de Cultura y Patrimonio, Servicio de Obras y Proyectos, en la C/Almendralejo, 14 de Mérida.

Presentación de Proposiciones: Se dirigirán al Registro de la Consejería de Cultura y Patrimonio. El plazo de presentación de proposiciones finalizará a las doce horas del vigésimo sexto día natural, contado a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el D.O.E.

El envío, en su caso, de las proposiciones por correo deberá comunicarse fehacientemente al Organo de Contratación en el mismo día de la imposición en la oficina de correos, desde donde se hayan remitido.

Apertura de Proposiciones: Se efectuará por la Mesa de Contratación, previamente convocada al efecto, en las dependencias de la Consejería de Cultura y Patrimonio, a las doce horas del octavo día hábil siguiente al de terminación del plazo de presentación de proposiciones.

Mérida, 15 de junio de 1996.—El Secretario General Técnico, JUAN DURAN MUÑOZ.

RESOLUCION de 26 de junio de 1996, de la Secretaría General Técnica, por la que se hace pública la adjudicación definitiva del suministro de dos números de la revista «El Urogallo», denominados «El Urogallo-Extremadura».

A los efectos de lo prevenido en el artículo 94, de la Ley 13/1995, de 18 de mayo de Contratos de las Administraciones Públicas, se hace pública la resolución de adjudicación definitiva, me-